

"Tenemos muy buen equipo en Chile, ministros desplegados en todas las regiones"

El Presidente de la República Gabriel Boric, en plena gira por Europa, descartó por el momento retornar a Chile ante el complejo sistema frontal que atraviesa la zona centro-sur del país, razón por la que se decretó Estado de Catástrofe. El mandatario en medio de un evento con connacionales en Estocolmo, Suecia, donde, al ser consultado si cancelaría la gira que actualmente realiza por el continente europeo, manifestó que "lo que hemos visto hasta ahora es que hay un buen equipo desplegado", con el cual mantiene permanentes conversaciones. El Ejecutivo agregó que "Tenemos muy buen equipo en Chile, ministros desplegados en todas las regiones. Acabo de hablar con la delegada (presidencial) de la Región del Biobío, también con la alcaldesa de Curanilahue, he visto el despliegue de la ministra (Carolina) Tohá, del ministerio del Interior, en general, estoy permanentemente conversando con ellos".

